

Le MHSC attaque bien l'année

VOLLEY-BALL

Ligue A Masculine/16e journée. Après trois matches reportés, le MHSC a repris du service.

Yoann Carbonne

redac.sports@midilibre.com

MONTPELLIER3

NICE.....0

Détail des sets : 25-23 (26'), 25-23 (33'), 25-19 (25').

Palais des Sports Chaban-Delmas. 826 spectateurs.

Arbitres : MM. Guillet et Launois.

MONTPELLIER : Gonzalez, Demyanenko (5), Lyneel (1) puis Lazo (12), Faure (15), Palacios (7), Le Goff (10) puis Gill. Libéro : Gonzalez. Ent. : O.Lecat.

NICE : Lima (13), Cuk (4), Salerno (7) puis Dukic (6), Giraudo (4), Zonca (5) puis Marshall (3), Ah-kong (4). Libéro : Ribbens. Ent. : R.Redwitz.

Après trois semaines sans compétition, le moins que l'on puisse dire c'est que les Héraultais avaient hâte d'en découdre. Le premier set faisait alors office de tour de chauffe. Alternant fulgurances et petites erreurs, notamment aux soutiens défensifs et sur leurs phases de service, les hommes d'Olivier Lecat s'appuyaient principalement sur un Nicolas Le Goff omniprésent au filet et la technique de Julien Lyneel pour contenir les assauts niçois.

De retour de blessure, Théo Faure se faisait remarquer au milieu et en fin de set, très sollicité par son capitaine pour permettre aux siens de se maintenir au contact de Niçois



Danny Demyanenko et le MHSC n'ont laissé aucune chance aux Niçois.

SCAMBON

plus en jambe. Coach Lecat prenait un temps mort à 20-22 pour tenter de sauver une ultime fois ce premier set. La lumière venait de Nicolas Lazo, sur un bloc-out qui faisait lever tout Chaban Delmas (25-23). Après un tour de chauffe de 26 minutes en tout, les Héraultais étaient enfin lancés. Avec leurs difficultés sur les soutiens défensifs désormais effacées du tableau, la course en tête au score semblait changer de main.

Un succès limpide

Une série au service de Salerno venait un temps contrarier cette tendance et le bloc défensif recommencer à faire des siennes côté montpelliérain. Le point du match, où toutes les défenses possibles en volley-ball étaient exposées des deux côtés, était remporté par les hommes de Lecat au forceps grâce à un bloc-out de Pa-

lacios (16-16). La situation se débloquait à nouveau grâce à Nicolas Le Goff qui sur une fixe au centre (21-19) propulsait les siens devant pour le money time du second set. Après une montée de tension sur des arbitrages vidéos, un service dehors de Salerno mettait fin aux débats et au deuxième set (25-23).

Encore une fois malgré un adversaire initialement plus en rythme, les hommes d'Olivier Lecat ont répondu présent et ont fait preuve de plus de régularité au fur et à mesure de chaque set, là où les visiteurs niçois ont accumulé les erreurs. Le troisième et dernier set n'échappait pas à cette vérité. Nicolas Lazo se montrait impérial à l'attaque sur tout le milieu de set et c'est sans grande difficulté que le MHSC VB mettait fin au match sur un service dans le filet de Marshall (25-19).

« On avait hâte de commencer 2022 pour de bon ! »

Thomas Gill, passeur MHSC Volley :

« Franchement on est très contents de cette victoire contre une belle équipe de Nice. Il faut dire qu'on revient d'un troisième match reporté d'affilée, c'était peut-être un peu usant mentalement, on avait hâte de commencer 2022 pour de bon ! Au début de chaque set on démarrait moins bien qu'eux mais on est resté réguliers et on a fait la différence en fin de set. Ça fait beaucoup de bien, et on a Théo Faure qui est super bien revenu après sa blessure, ça fait plaisir pour nous et pour lui. »